

Babinsa Sentani Ajak Warga Masyarakat Peduli Akan Kebersihan Lingkungan

Dony Numberi - PAPUA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 15, 2024 - 17:10



Sentani - Peduli akan kebersihan lingkungan, Babinsa Koramil 1701-01/Sentani Serma Supriadi ajak pemuda Yanius Urupdana untuk melaksanakan kerja bakti pembabatan rumput di perumahan dinas Danramil di jalan raya Sentani, Kel Sentani Kota, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura, Senin (15/4/2024).

Mempelopori warga masyarakat untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan merupakan komitmen Babinsa untuk menjalin kebersamaan demi terciptanya kemanunggalan TNI dengan rakyat. Seperti pepatah "Berat sama dipikul, ringan

sama dijinjing", yang artinya pekerjaan seberat apapun akan menjadi ringan apabila di kerjakan bersama sama.

Menurut Babinsa Serma Supriadi, kegiatan kerja bakti ini dilakukan karena rumput yang ada disekitar perumahan Danramil tinggi dan kumuh. Hal tersebut dikarenakan perumahan dinas tersebut kosong belum ada yang menempati.

"Halaman perumahan dinas Danramil kotor dan kumuh di sebabkan karena belum ada yang menempati, sehingga tidak ada yang merawatnya. Rumput yang tinggi dan kumuh dikhawatirkan menjadi tempat bersarangnya nyamuk malaria", ujarny

Lebih lanjut, Kerja bakti ini juga sebagai upaya agar masyarakat selalu peduli dengan kesehatan dan kebersihan lingkungan sekitar. Semoga kerja bakti ini membawa dampak yang positif bagi kita semua, serta semakin kuat hubungan Babinsa dengan warga masyarakat.

"Kami ucapkan terima kasih sudah membantu kami dalam melaksanakan pemeberisihan ini. Semoga tuhan memberkati kita semua, imbuhnya.

Sementara itu, Yanius Urupdana menyampaikan kepada Babinsa bahwa kegiatan seperti ini biasa kami lakukan. Kami sudah sering membantu warga masyarakat lain yang ada dikampung. Kami dulunya juga ingin bercita-cita jadi TNI di saat kami masih duduk dibangku sekolah kelas 2 SMA di salah satu sekolah di Sentani.

"Kami juga mengucapkan terima kasih kepada bapak Babinsa yang sudah memberikan kami motivasi dan semangat untuk bekerja. Supaya kedepannya kami menjadi orang yang sukses", dan semoga kita semua senantiasa dalam bimbingan dan lindungan Tuhan YME, tutup Yanius. (Redaksi Papua).